

2020

24

Mär

[Stadt will 1,5 Millionen Euro in Sportplatz investieren](#)

(Bad Düben/Wsp/kp). Der Stadtrat hat auf seiner jüngsten Sitzung die Vorplanung für die Sanierung des Sportplatzes in der Durchwehnaer Straße einstimmig bestätigt. Demnach sollen 1,5 Millionen Euro für das Sport sowie das direkte Umfeld in die Hand genommen werden...

[Weiterlesen ... Stadt will 1,5 Millionen Euro in Sportplatz investieren](#)

2020 von Kevin Phillip

23

Mär

[Busverkehr wird tatsächlichem Bedarf angepasst](#)

(Nordsachsen/Wsp). Im Landkreis Nordsachsen wird ab Dienstag (24.03.20) der Linien-Busverkehr angepasst. Nach den Schulschließungen zur Eindämmung des Corona-Virus am vergangenen Mittwoch (18.03.20) hatte der Landkreis zunächst alle Busverbindungen aufrechterhalten, um den tatsächlichen Bedarf feststellen zu können. Eltern, die in der kritischen Infrastruktur beschäftigt sind, sollten sich darauf verlassen können, dass ihre Kinder zur Betreuung in die Schulen gelangen. Wie sich gezeigt hat, betrifft das in ganz Nordsachsen noch 33 Mädchen und Jungen. Die Fahrgastzahlen sind in den vergangenen Tagen auch insgesamt deutlich zurückgegangen...

[Weiterlesen ... Busverkehr wird tatsächlichem Bedarf angepasst](#)

2020 von Admin

18

Mär

Erste Corona-Fälle in Bad Düben

(Bad Düben/Wsp). Die Stadtverwaltung informierte soeben via Facebook:

"Zwei Personen in Bad Düben sind positiv auf Covid-19 getestet worden! Ergebnis erreichte uns gestern Abend! Die Personen befinden sich in Quarantäne und die Kontaktpersonen werden ermittelt durch das Gesundheitsamt! Wir bemühen uns, um aktuelle und zeitnahe Informationen über die Homepage und natürlich FB! Bitte vermeiden Sie alle unnötigen sozialen Kontakte!!!! Wenn unsere Unternehmen, Einzelhändler und Gastronomen solche einschneidenden Maßnahmen ertragen und unterstützen müssen, sollten wir alle das nicht durch Jugendgruppentreffen, Kaffeekränzchen und langen Unterhaltungen in größeren Gruppen konterkarieren!!! Appell an alle, aber vor allem an die älteren Menschen!"

2020 von Admin

18

Mär

Corona-Hotline wird erweitert, Busverkehr sichert Schülerbetreuung

(Torgau/Wsp). Das Landratsamt Nordsachsen verstärkt seine Corona-Hotline. Ab Mittwoch (18.03.20) sind die beiden Rufnummern **03421/758 5555** und **03421/7585556** täglich von **8 bis 18 Uhr** erreichbar, auch am Wochenende. Die Hotline soll dringende Verdachtsfälle auf eine Infektion mit dem Corona-Virus schnell identifizieren helfen. Diese liegen vor, wenn jemand Kontakt mit einer nachweislich an Corona erkrankten Person hatte oder sich in einem vom Robert-Koch-Institut ausgewiesenen Risikogebiet aufgehalten hat – auch wenn derjenige keine Symptome aufweist...

[Weiterlesen ... Corona-Hotline wird erweitert, Busverkehr sichert Schülerbetreuung](#)

2020 von Admin

16

Mär

[Landkreiseigene Bildungsstätten und Sporthallen geschlossen](#)

(Nordsachsen/Wsp). Der Eigenbetrieb Bildungsstätten des Landkreises Nordsachsen setzt zur Eindämmung der Infektionsgefahr mit dem Corona-Virus ab Montag (16.03.) den Kursbetrieb an der Volkshochschule Nordsachsen, den Unterricht an der Kreismusikschule „Heinrich Schütz“ sowie die Leistungen des Schullandheims und der Sternwarte Nordsachsen vorübergehend aus. Die Mitarbeiter der Einrichtungen sind weiterhin unter ihren bekannten Kontaktdaten erreichbar und werden mit den Kursteilnehmern, Schülern und Dozenten die Verschiebung der Angebote besprechen...

[Weiterlesen ... Landkreiseigene Bildungsstätten und Sporthallen geschlossen](#)

2020 von Admin

13

Mär

[1. Frühlings-Nachtshopping abgesagt!](#)

(Bad Düben/Wsp/kp). Aufgrund der aktuellen Entwicklungen des Coronavirus und einer allgemeinen Verfügung des Landratsamts Nordsachsen wurde das für den morgigen Samstag (14.03.) geplante 1. Frühlings-Nachtshopping in Bad Düben abgesagt.

2020 von Kevin Philipp

03

Mär

[150 Jahre Hotel National: Stolzer Blick in die Festschrift](#)

(Bad Düben/Wsp/kp). Das Bad Dübener Hotel National (früher „Schwarzer Adler“) feiert in diesem Jahr sein 150. Jubiläum. Restaurantchef Oliver sowie sein Bruder und Hotelchef Tim Gleißner, die das Haus in der vierten Generation leiten, blätterten in diesen Tagen stolz durch die frisch gedruckte Festschrift – einem bunten Abriss aus eineinhalb Jahrhunderten Hotelgeschichte. „Diese besondere Zeitung bekommen Partnerfirmen und ab April werden wir sie auch in unseren Zimmern auslegen“, verrät Tim Gleißner. Am 4. Juli wird übrigens groß gefeiert – 150 Jahre wird man eben nicht alle Tage.

2020 von Kevin Philipp

Seite 10 von 12

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [8](#)
- [9](#)
- 10
- [11](#)
- [12](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)